

## EM StreetViewing in Leukerbad

Die Spiele werden ab 21.30 Uhr (Dämmerung) auf der gegenüberliegenden Hausfassade projiziert. Wer die Spiele lieber Indoor erleben möchte, kann seine Lieblingsmannschaft auf unserer Kinoleinwand im Oasis verfolgen.

Neu gibts passend unsere grillierten Pinchitos für nur  
CHF 9.90

Open-Air-Feeling garantiert! Eintritt bleibt natürlich frei...

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:14:01 14.05.2012

EURO 2012: Lass dich im Oasis vom Fussballfieber anstecken, geniess einen Drink und geniess die Spiele in HD-Qualität auf Grossleinwand. Die Spiele von 18.00 Uhr werden auf Kinoleinwand projiziert. Ab 21.30 Uhr, sobald es eindunkelt, findet jeweils zusätzlich zur Projektion auf Kinoleinwand wieder das "Football Street-Viewing" statt.

<http://www.choucas.ch/web/index.php?section=news&cmd=details&newsid=43&pdfview=1>